

DAULE

Fastenzeit 2024

INFORMATIVO 17

HOGAR
SANKT
CHRISTOPH

2. und 3.
Baustufe



Liebe Freunde/innen:

Das war wirklich sehr wichtig, dass wir mit dem Aufschütten des anderen Teils des Grundstückes begonnen haben!

Wir haben insgesamt **295** Lastwagen gebraucht, bis wir die Grundfläche erreicht haben.

Und jede Ladung hat uns **45 US \$** gekostet. So ist das Fundament für die dritte Baustufe vorbereitet. So kann uns der Regen, der inzwischen sehr stark ausgefallen ist, nichts mehr anrichten.

Aber das ist nicht alles, was wir zu tun haben:

In der 2. Baustufe ist inzwischen alles verputzt worden, innen und aussen. Jetzt werden wir die Keramikplatten für den Fussboden anschaffen (warum ist das notwendig – für die bessere Reinigung) – das sind ca. 20.000 Dollar und dann die ganze Arbeitszeit.



Bei all unseren Gesprächen hat mich die **Madre Yolanda** – Directora unserer Gesamtschule – sehr oft begleitet. Das ist wirklich eine grosse Sorge. Die Schwesterngemeinschaft ist in Spanien gegründet und hat als Hauptaufgabe: **Sorge für verwahrloste Kinder**. Wunderbar...Sie haben auch in Afrika eine Missionsstation, in Nairobi, Hauptstadt von Kenia. Und jetzt ist Schwester **Damaris** aus Afrika zu uns gekommen: sie wird bei uns in

der Schule mithelfen. Das ist eine grosse

Aufgabe: An den Wochentagen feiern wir in der Früh die heilige Messe: ganz besonders wenn wir im Gebet mit den Dimensionen der Kirche in aller Welt verbunden sind, so spüren wir diese Realität: „die **Schwestern sind aus Kolumbien, die neue Mitarbeiterin aus Afrika und der Missions-priester aus Österreich-Europa**“ und das alles in ECUADOR. Ist das nicht ein grosses Thema: auch wir müssen uns für neue Berufungen sorgen, und unser Leben nach der Botschaft unseres Herrn und Erlösers ausrichten.



Schwester **Damaris** in unserer Gemeinschaft - herzlich willkommen

Den Kontakt mit **MIES – Ministerio de Inclusión Económica y Social** – müssen wir nun wieder versuchen.

Es gibt nun einige Änderungen, weil am 15. Oktober Präsidentenwahl war. Der neue Präsident hat sein Amt übernommen und da ist jetzt auch mit einer neuen Besetzung einiger Minister zu rechnen!

Wir müssen jetzt sehr stark in der zweiten Baustufe weiterarbeiten, damit wir den Vertrag mit dem Ministerium schliessen können. Bei den letzten Gesprächen war der Vertrag mit 30 Kindern möglich.

Bei der ersten Baustufe haben wir Platz für 16 Kinder und in der zweiten Baustufe für 24 Kinder. Also 40 Plätze können wir dann anbieten (für die Realität der Kinder).

In dieser Fastenzeit werden wir ganz besonders für Nachwuchs beten, damit alle Aufgaben, die die Kirche von heute erfüllen soll, auch aufs beste gelingen können.

Und für das kommende Fest: OSTERN -

Auferstehung unseres Erlösers -

möchte ich Euch allen auf diesem Weg

Freude, Frieden, viel Geduld und reichen Segen

unseres Herrn wünschen – und auch den

Beistand von der Mutter Maria - aus ganzem Herzen, besonders für Eure Familien

und auch alle Dankbarkeit ausdrücken.



**Helft mir bitte mit einer Spende für den
Weiterbau unseres „Heim für Kinder Sankt
Christoph“**

Mein Konto ist:

**MISSIONSPROJEKT ECUADOR Volksbank
Wien**

IBAN: AT68 4300 0301 8082 0000

BIC: VBOEATWW

**Ich hoffe auf Eure Hilfe
mit Dank und herzlicher Verbundenheit**

A handwritten signature in blue ink that reads "Helmut Nagorziansky". The signature is written in a cursive style with a long, sweeping tail.

Euer P. Helmut Nagorziansky